News & Information

「ひが史」に高速の紹介記事が掲載されました

日本の凄い技術が見える情報誌「ひが史」に株式会社高速(以下、「弊社」)の会社紹介記事が 掲載されました※1。

「ひが史」は東日本各地の優れたノウハウや技術を持った地元企業を全国へ広げることを目的 として、第一生命東日本法人営業部の皆様のお力で昨年から発行・配布されている情報誌です。 コロナ禍で対面交流が難しい昨今、企業間の架け橋となる素晴らしいツールです。今回、弊社の 取り組みや経営方針をご丁寧に要約・掲載していただきました。ぜひ下記文面をご覧ください。



企業の成長に より良い人財づくりが 地で可能にしているのだ。 届ける」というサービスを全国各 時に必要な数だけスピーディーに るからこそ「必要な商品を必要な

同社グループでは、20

から顧客に見合った企画・提案が メリットを活かし、あらゆる角度

画・デザインを含めた商品開発や

適正価格で売る」というコスト面 の業界トップのネットワ ネットワークを構築している。こ インタイムデリバリー チャンスを支援する為「ジャスト また、顧客の大切なビジネス - に全国に地域密着型の物治

の醸成、営業・事務・業務全体の 研修のポイントは社員が全員参加 **ひ階層別職種別研修会を増やすと** ルに応じた実務に役立つ研修、及 レベルアップだ。事務知識やスキ の経営意識を持てること と研修制度の充実を図っている

ととひとを結ぶ」をキーワードに

会社制度の理解・浸透を目的とし 干となる人事・評価制度の教育等 で毎年研修会を実施している。



「高速ファン」を増やし、 て、すべてのステークホルダーに 中長期計画において「包装を通し

を行っている。

かり、働きがいを感じる職場作り

株式会社 高速

昭和41年の創業以来、包装資材の専門商社として 今日まで意文化の原観に深く関わる。包装資材のみ ならま、チランケラバルなどの限定建ツールの理 案や包集に関連する機能関売など、幅広い業務を 展開し、全国各地に多数の営業拠点ネットワークを 持つ。

発想で製造メーカーをグループに したのだ。これは「適正なものを のはもちろん、「無ければ作る」の その実現力の一つに、グループ あらゆるニー 員が自分の仕事に誇りを持てずし ない」と考えているのだ。 取組みで、「働きがいのある企業 るのは従業員とその家族に対する 族のことを想定している。どの項 従業員満足)を超えるCS(顧客 てお客様を満足させることはでき 「商社の財産は人財である」 一つとして掲げている。「ES (販売先)、取引先(仕入先) 地域社会、従業員とその家 がったといえるだろう。 した社内報「夢とロマン」は「ひ 間を通じての「高速カイゼン活動

長や意識改革が会社の成長につな 発展している。まさに、社員の成 署へも展開、全社的な効率化へと エントリー。実際に効率化につな 化や時間外勤務削減等、多彩な 小チームが編成され業務改善策を のスローガンのもと、各職場内で との気づきが大きな効果を生む」 好事例は他部 され、 全国に高速ファンを 企業としての成長で 組みの一環といえる。

づいたのではないだろうか。 ン』を増やすという目標に一歩近 のステークホルダーに「高速ファ は今期で17期連続となり、すべて の株主優待を実施した。連続増配 迎え、記念に大幅な増配と初めて 成長する姿を という使命は続く。使命を果たし 2021年2月に創立55周年を 今後も日本の"食"を支える

向けた「高速ファン」づくりの取 に登場した社員のご両親にも送付 を繰り広げている。社内報は対談

まさに従業員とその家族に

株式会社 高速

Business Matching ビジネスイノベーションを実現する

総合力で日本の "食 " を支える。

ほしい物を、ほしい時に、ほしいだけ。



会社、それが株式会社高速である。 を展開し、商品の"発想」から"配 関連する機械販売など幅広い業務

> 貫任は、「緑の下の力持ち」 ある。毎日大量に使用されるそれ

元促進ツールや店舗設計、包装に レーやフィルムなどの包装資材を **/等でよく目にする食品を包むト**

流通を支える」「食の安全安心に 広がる営業拠点を駆使し、「食の のおいしさを演出する」という社 貢献する」「買い物の楽しさや食品

14万点もの取扱品目と全国に ている。「どんな時でも、 ものであると自負する要因となっ

いついかなる時でも、安全・安心な"食"の流通を実現している。 圧倒的な知識と情報による提案力、そして全国に広がる流通ネットワークの総合力で 「縁の下の力持ち」として、しっかりと日本の"食』を支える食品軽包装資材の専門商社。

トップの誇りと使命食品軽包装資材専門商社

唯一の東証一部上場企業であり、 まさに、業界のトップ企業である。

は店舗の営業には不可欠なもので ループ会社を含め北海道から九州 ーやラップ、ラベル等 る」という強い意志は、 所に代わり、内陸や関東等の拠点 商品を届けた。また今年、コロナ 甚大な被害を受けた沿岸部の営業 震災での三陸沿岸部の復興時にけ から代替ルー 例えば、201 会社内の

代表取締役社長 善 裕規 2020年度は新型ココナウイルス 感染症への対応で不通明な情勢が 続きますが、サプライチェーンを 担う企業として食の流通を支えな がら、みなさまの期待にお応えし てまいりたいと考えております。

「ひが史」弊社紹介記事

た。この姿勢に「どんな時でも」と るよう、必死に商品の配送を続け ウイルス感染症拡大に伴い外出自

粛要請が続く中、生活必需分野に

以 上

^{**1 「}ひが史」2020 年秋号(11 月発行) 弊社紹介記事 pp.7-8 編集・発行 〒100-8411 東京都千代田区有楽町 1-13-1 第一生命保険株式会社 東日本法人営業部